

6月

坂越っ子

赤穂市立坂越小学校
学校だより
令和5年度6月号

教育目標：『こころ豊かに 夢や目標をもって たくましく生き抜く児童の育成』 校訓：『直く ゆかしく すこやかに』

PTAスローガン：『笑顔でつなぐ150年の想い 未来をつくる 坂越っ子』

「子供の輝く笑顔が学校に 家庭に 地域に 希望を」

今年度、今までできなかった遠足や参観日、町探検など感染に注意しながら、実施する事ができました。子供の笑顔や笑い声が坂越の町中に響き渡るようになりました。子供の輝く笑顔は、学校や地域に生命を吹き込み、希望を与えてくれます。我々教職員も、子供たちの笑顔のために、家庭と地域と協力し合って、さらに邁進して参りたいと思います。

さて、5/8より感染症法の改定に伴いコロナウィルス感染症がインフルエンザ同等の5類になったことから、様々な感染対策が求められないことになりました。ただ、まだ不安を感じる児童・保護者もいるため学校教育活動や行事についても、様子を見ながら新しい生活様式として実施して参ります。ただ、運動会など熱中症の関係もあり、マスク着用に関しては、命を守ることを大前提とするため、着脱への指示をさせていただきます。

1年生を迎える会



心を込めて6年生が作成した王冠を1年生にかぶせています。魔法で1年生はみんな王子様・王女様に大変身……



一人一人が自己紹介 ドキドキしながら名前と好きなものを発表しました。一つ一つの発表に、みんな盛り上がっていましたね。

4年ぶりの遠足



5月2日 船岡園にて



みんなでお弁当・おやつを食べるって、こんなに楽しかったっけ！
満面の笑顔です チョー最高



スマイル班ごとの遊びです。6年生中心に考えてくれた遊びを行いました。
お兄さんお姉さんと遊ぶの むっちゃ楽しい



行事予定



- 1日(木) 内科検診(2,5年)
- 3日(土) 運動会(雨天時順延)
- 5日(月) 振替休業日
- 6日(火) 内科検診(1,6年) 交通安全教室(4,5年)
- 7日(水) 田植え(1,2年)
- 8日(木) プール掃除 公園探検(1年)
ブックLOVE(低)
- 12日(月) 学校水泳開始 クラブ活動(アルバム写真)
- 13日(火) 鍵盤ハーモニカ講習会(1年)
- 14日(水) 漁業体験(3年)
- 15日(木) たんぽぽ学級開級式 ブックLOVE(高)
- 19日(月) さこしの日
- 22日(木) たんぽぽ学級
- 26日(月) さこしの日

- 28日(水) 150周年記念航空写真撮影
- 29日(木) どろんこ運動会(3年)
- 30日(金) 子ども芸術劇場(5年)
PTA本部・地区役員会、心肺蘇生法講習会



- 1日(土) 生島海岸清掃(仮予定)
- 10日(月) クラブ活動
- 13日(木) PTA資源ゴミ回収
- 14日(金) 個別面談(~19日)
- 19日(水) 給食終了
- 20日(木) 1学期終業式
- 21日(金) 夏季休業(~8/31)
- 26日(水) さこしの日(~28日)

あすなる参観日・学級経営説明会

親子で人権を学習することで
お家で話し合ったり、家族で考
えてみたりする機会にしてい
きたいとの思いで実施しました。

また本年から初めて学級経営
説明会として、担任から教育方
針や願い、育てたいと考えてい
ることなどをお伝えし、学校と
家庭が協力し合って豊かな心を
育てて参りたいと考えています。
ぜひご意見などもお聞かせ下
さい。



情報モラル教室



創立150周年記念集会



4~6年生対象に、情報モラル教室を
開催しました。スマホ・ネットに潜む危
険やトラブルを紹介してくれました。
ご家庭で話し合っ、家庭のルールを
つくってみてください。

5月1日に坂越小学校創立150周年記念集会を行いました
元坂越小学校校長の元岡明先生に来ていただき、校歌や校章
の素晴らしさをお話いただきました。

〈児童の感想〉

きのうの話を聞いてぼくはすごいなと思いました。理由は
まず、校章がめずらしいということと、校歌の意味がす
ごく深いということが分かったからです。ぼくがおじいさん
になっても、坂越小学校があってほしいです。

今後の予定

- 6月28日 航空写真撮影、記念品作成 全戸配布
- 10月19日 スマイルコンサート後に記念式典
セレモニーを実施する予定です。

(記念式典については後日、お知らせいたします)

◇教職員の勤務について◇

教職員の働き方改革が叫ばれ、全国的に「勤務時間の適正化」に向けた取組を進めています。本校も、毎週水曜日を定時退勤日とします。この日は会議や打ち合わせもせず、教職員は勤務終了時刻16時30分を目指して仕事を進めています。

週に1日は早く退勤して、自分自身や家のためにゆっくりと時間を使うことで、心身共にリフレッシュして、子どもたちとじっくりと向き合えるよう取り組んでまいります。

水曜日の学校はいつもより早い時間に誰もいない状況となりますが、みなさまのご理解とご協力をお願いいたします。



※「坂越っ子」は、学校ホームページ 掲載していますので是非ご覧ください。